



## Infos zur Einführung des Leistungsklassensystems

Liebe turnierbegeisterte Paso Fino-Reiter, -Besitzer & Aficionados,

wir möchten Euch ein paar Informationen zur Einführung des Leistungsklassensystems zukommen lassen, um die Umstellung möglichst transparent und nachvollziehbar zu gestalten. Bei Rückfragen wendet euch gerne an das Sportresort.

- Das LK-System startet mit den Leistungsklassen C & B, um einen möglichst reibungslosen Übergang vom früheren 2-klassigen Profi-/Amateur-System zu schaffen.
- Um einen Sofort-Effekt des für die Saison 2014 zu erreichen, wurde das System rückwirkend angewandt.
- Es wurden alle Ergebnisse von PFAE- & IGV-Turnieren, unabhängig von der PFAE-Mitgliedschaft des Besitzers/Reiters, der letzten 4 Jahre aus dem Horsemanagement ausgewertet.
- Relevant für den Aufstieg sind jeweils der 1. und 2. Platz in einer Amateur oder offenen Fino Traditional-Adult-Klasse.
- Jede Pferd-Reiter-Kombination, die innerhalb der letzten 4 Jahre in diesen Klassen einmal den 1. oder zweimal den 2. Platz erzielt hat, erhält die Leistungsklasse B und ist für die Leistungsklasse C nicht mehr startberechtigt.
- Die Leistungsklassen-Einstufungslisten stehen online auf der PFAE-Homepage unter Downloads.
- Alle Pferd-Reiter-Kombinationen die nicht auf den Einstufungslisten genannt sind, dürfen in Leistungsklasse C oder B starten.
- Die Leistungsklasse A ergibt sich mit den kommenden Turnieren automatisch.
- Mit den "Best of Traditional"-Klassen steht derzeit eine weitere Möglichkeit, eine traditionelle Klasse zu reiten, zur Verfügung. Für diese muss man sich allerdings, genau wie für einen höheren LK, qualifizieren.

Wir hoffen auf euer Mitwirken bei der Einführung des Leistungsklassensystems und auf eure Unterstützung es nach und nach so auszubauen, das es ein gutes, faires & zufriedenstellendes System für die gesamte Paso Fino-Turnierszene wird.

In diesem Sinne wünschen wir Euch viel Spaß & Erfolg mit Euren Finos  
für die Saison 2014.

Meike Wolf  
PFAE-Sportwart